

KLIPING BERITA

16 - 18 JULI 2022



BerAKHLAK

Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif

Drs. Asrul
Wakil Walikota
Padang Panjang



H. Fadly Amran, BBA
Walikota Padang Panjang

bangga
melayani
bangsa



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang



FOTO BERSAMA

Kepala DPMPSTSP Kota Padang Panjang Ewasoska foto bersama dengan peserta pelatihan berbasis kompetensi ke Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) Bekasi, Sabtu (16/7) lalu. (Kominfo)

Pemko Padang Panjang Berangkatkan Peserta PBK ke Bekasi

PADANG PANJANG - Pemko Padang Panjang melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTSP) memberangkatkan peserta Pelatihan Berbasis Kompetensi (PBK) ke Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) Bekasi, Sabtu (16/7) lalu.

Keberangkatan peserta ini merupakan buah kerjasama Pemko dengan BBPVP beberapa waktu lalu. Sebanyak 12 peserta, terdiri dari empat orang Kejuruan Pariwisata, empat orang kejuruan TIK dan empat orang Kejuruan Elektronika mendapat pelatihan.

Lama pelatihan mereka bervariasi. Kejuruan Pariwisata 18 Juli-19 Agustus, Kejuruan TIK 18 Juli-16 September dan Kejuruan Elektronika 18 Juli-23 September.

Kepala DPMPSTSP, Ewasoska saat melepas peserta pelatihan tersebut menyampaikan agar bersungguh-sungguh mengikuti pelatihan, serta menjaga nama baik Kota Padang Panjang.

"Salah satu indikator keberlangsungan pelatihan di klait ini untuk tahun berikutnya tergantung dari peserta pelatihan saat ini. Jika ada peserta pelatihan Padang Panjang yang bermasalah, kuota pelatihan akan dievaluasi oleh BBPVP," ujarnya. Kuota pelatihan ini, sebut Ewasoska, merupakan hak warga Kota Padang Panjang. Peserta saat ini merupakan calon peserta yang telah terdaftar dan lulus dari tahapan seleksi.

"Untuk itu, manfaatkanlah sebaik-baiknya hak pelatihan ini, dan semoga bermanfaat dalam memasuki dunia usaha dan dunia kerja," pesannya.

Turut hadir saat melepas peserta pelatihan itu Koordinator Bidang Penanaman Modal dan Ketenagakerjaan (PMK), Mardi Sunti dan Sub koordinator PMK, Hendri Febrian. (205)

DIHADAPAN MAHASISWA UNES

Wako Fadly Paparkan Kiat Memimpin Daerah

Padang Panjang, Singgalang

Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuk Paduko Malano memberikan kuliah umum di hadapan mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Unes, di Auditorium kampus universitas itu, Sabtu (16/7). Ia memaparkan kiat-kiat dalam memimpin daerah, serta memberikan motivasi kepada para mahasiswa agar menjadi pemuda yang mampu menjadi pemimpin.

"Ketika masuk ke dalam sistem, kita harus pelajari dulu setiap karakter yang ada. Hal ini penting agar kita mampu menerapkan strategi selama berada dan

memimpin sistem tersebut," ungkap Fadly.

Dalam memimpin daerah, sebut Fadly, harusnya setiap kepala daerah memiliki jiwa responsif dan peka terhadap setiap persoalan yang ada di tengah-tengah masyarakat.

"Jika sikap responsif telah tertanamkan, maka kebijakan-kebijakan inovatif akan datang mengiringi, sehingga tercipta masyarakat yang partisipatif," tutur walikota muda ini.

Dikatakan Fadly, sikap partisipatif masyarakat sangat dibutuhkan dalam membangun daerah. Pasalnya, dari ide-ide partisipatif masyarakat, peme-

rintah mampu menyeleksi pembangunan yang dibutuhkan masyarakat.

"Mulailah tiga sifat tadi sejak menjadi mahasiswa ini. Terapkan dalam organisasi-organisasi yang saat ini kawan-kawan geluti. Semoga nanti para mahasiswa Unes ini mampu menjadi pemimpin-pemimpin muda," ujar Fadly.

Kuliah Umum yang digagas Program Studi (Prodi) Ilmu Administrasi Negara (IAN) itu, diikuti sekitar 400-an mahasiswa dengan tema 'Peran Pemerintah Daerah dalam Menciptakan Pemerintah yang Responsif, Inovatif dan Partisipatif'.

(205)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang

Wako Fadly Amran: Pendaftaran HAKI Penting bagi Pelaku Ekonomi Kreatif

PADANG PANJANG, METRO

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengatakan, pendaftaran Hak Kekayaan Intelektual (HAKI) terhadap para pelaku karya ekonomi kreatif (Ekraf) sangatlah penting. "Di samping untuk membranding produk yang telah dimiliki agar tidak bisa diklaim oleh pihak lain, pendaftaran HAKI salah satunya juga berguna untuk mempercepat perkembangan bisnis yang dimiliki," kata Wako Fadly saat membuka Sosialisasi HAKI terhadap Karya Ekonomi Kreatif di Aula Hotel Pangeran Padang Panjang, Kamis (14/7).

Pemerintah saat ini, sebut Fadly, sudah memberikan kemudahan kepada para pelaku usaha yang ingin mendaftarkan HAKI. Baik dari segi pelayanan dan sebagainya. "Semua itu dikembalikan kepada semua pengusaha, mau atau mengambil peluang yang telah diberikan tersebut," sebutnya.

Fadly menilai, bisnis atau usaha yang dimiliki sudah berkembang, sangat penting karya ataupun produk yang dimiliki diproteksi, supaya tidak diklaim pihak lain melalui HAKI dan hak merek. "Jangan nanti kalau sudah besar, karya atau produk yang kita miliki baru diketahui ternyata ada pemakai merek orang lain. Jadi jika mau maju, brand atau merek harus didaftarkan HAKI sebagai tahapan menaikkan kelasnya IKM (industri kecil dan menengah) ataupun produk," tambahnya.

Kepada para peserta, Fadly berpesan agar mengikuti pelatihan dengan baik dan sungguh-sungguh. Sehingga ilmu yang diberikan para narasumber dapat diterapkan semestinya.

Sementara itu, Ketua Pelaksana, Reynold Oktavian, MIT mengatakan, sosialisasi HAKI ini bertujuan untuk mengenalkan kepada sebagian pelaku ekraf unggulan Kota Padang Panjang, mengenai apa itu HAKI. Pentingnya pengakuan terhadap kekayaan intelektual terhadap sebuah karya maupun produk kreatif dari para pelaku. "Dalam kegiatan ini kami hanya bisa mengundang 25 pelaku ekraf, dan berharap para peserta memiliki pemahaman yang terang dan jelas mengenai HAKI dan untuk selanjutnya bisa membantu menyebarkan informasi kepada para pengusaha ekraf atau penghasil karya lainnya," ucapnya.

Ditambahkannya, setelah sosialisasi, Pemerintah Kota melalui Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) juga membuka peluang fasilitasi pembiayaan kepada seluruh pelaku ekraf, seniman maupun pengkarya lain se-Kota Padang Panjang yang ingin mendapatkan HAKI terhadap karya maupun produk ekonomi kreatif. "Biaya pendaftaran akan sepenuhnya dibantu oleh Disporapar. Peluang ini terbuka untuk semua warga Padang Panjang termasuk yang tidak mengikuti sosialisasi secara langsung. Untuk pertanyaan bisa melalui chat WA kepada Sub Koordinator Ekonomi Kreatif Disporapar, Dessy pada nomor 085283938363 dan juga Yuni di nomor 085724874205," tambahannya.

Adapun narasumber pada kegiatan tersebut diantaranya dari unsur Akademisi dan praktisi yaitu Muhammad Fadli, M.Sn atau yang lebih populer dikenal dengan nama Ajo Wayok. Serta dari Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual Kementerian Hukum dan HAM, Imelda Milu Kemalasari, S.H dan Hendri Miko, M.H.(rmd)



FADLY AMRAN

Difasilitasi Puskesmas Koto Katik Dharmayukti Karini Gelar Pemeriksaan PTM

PDG.PANJANG, METRO

Difasilitasi Puskesmas Koto Katik, Dharmayukti Karini Pengadilan Agama (PA) dan Pengadilan Negeri (PN) Kota Padang Panjang menggelar pemeriksaan Penyakit Tidak Menular (PTM) di Ruang Sidang Pengadilan Agama, Jumat (15/7).

Sebagai anggota Dharmayukti Karini melakukan pemeriksaan mulai dari pemeriksaan kimia darah yang terdiri dari gula darah, kolesterol dan asam urat, dan juga melakukan Inspeksi Visual Asam Asetat (IVA) Test.

Ketua Dharmayukti Karini, Zaitun Siti Agus mengatakan, kegiatan ini merupakan rangkaian dari arisan rutin yang dilaksanakan anggota Dharmayukti Karini PA dan PN setiap bulannya.

"Arisan rutin kali ini kita lakukan dengan melaku-



PEMERIKSAAN—Terlihat tim Puskesmas Koto Katik, dr. Yunita S sedang melakukan pemeriksaan.

kan pemeriksaan PTM, agar kita semua tidak terdapat penyakit menular di lingkungan PA dan PN," ujarnya.

Dokter Puskesmas Ko-

tatik, dr. Yunita Saraswati saat memberikan sambutan, mengharapkan kepada semua ibu-ibu untuk melakukan pemeriksaan ini secara lengkap.

"Pemeriksaan ini kita lakukan untuk mencegah terjadinya penyakit menular di sekitar kita. Apalagi ibu-ibu yang memiliki anak kecil, juga diimbau untuk

melakukan imunisasi lengkap kepada anak-anak kita. Ini kita lakukan agar anak-anak kita terhindar dari penyakit yang nantinya parah," tuturnya. (rmd)

DMPTSP Seleksi Peserta Pelatihan ke BBPVP Bekasi

PDG.PANJANG, METRO

Sebanyak 31 peserta mengikuti tahapan seleksi untuk mengikuti pelatihan gratis, Kamis (14/7) di Aula Kantor Camat Padang Panjang Timur.

Nantinya 11 peserta yang lulus tahapan seleksi ini, akan mengikuti pelatihan di Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) Bekasi, Jawa Barat selama lebih kurang dua bulan, tergantung dari program pelatihan yang diambil.

Tahapan seleksi ini dibuka Kepala Bidang Penanaman Modal dan Ketenagakerjaan DPMPSTP, Mardi Suntami, S.E yang juga dihadiri dua orang Tim Seleksi BBPVP Bekasi.

Sebelumnya, Kepala Bidang Penanaman Modal dan Ketenagakerjaan DPMPSTP, Mardi Suntami, S.E yang juga dihadiri dua orang Tim Seleksi BBPVP Bekasi.

Mardi menyampaikan, program ini merupakan kerja sama DPMPSTP dengan BBPVP Bekasi. Dalam pelatihan tersebut, ada beberapa jurusan yang dibuka yaitu Kejuruan Pariwisata dengan program Pelatihan Barista, Kejuruan TIK dengan program Pelatihan Desainer Multimedia Muda dan Kejuruan Elektronika dengan Program Pelatihan Programan Embedded System berbasis IoT.

"Pendaftaran peserta telah dibuka 7-13 Juli lalu. Total peserta yang mendaftar sebanyak 32 orang. Pada tahapan seleksi, hadir 31 orang calon peserta dan mengundurkan diri satu orang karena mendaftarkan panggilan kerja," jelasnya.

Mardi berpesan agar peserta yang lulus seleksi dan dikirim ke BBPVP Bekasi untuk dapat beradaptasi dengan baik dan belajar semaksimal mungkin. "Sebanyak 31 orang yang mendaftar tentu berkeinginan untuk lulus seleksi. Namun yang dikirim hanya yang lulus sesuai kriteria yang telah ditetapkan panitia seleksi. Untuk itu, yang dikirim nantinya dapat menggunakan kesempatan ini sebaik mungkin," ajaknya.

Ditambahkannya, perilaku dan adab dari peserta yang dikirim nantinya menjadi bahan pertimbangan bagi BBPVP untuk memberikan kuota pelatihan berikutnya bagi masyarakat Kota Padang Panjang. (rmd)



KULIAH UMUM—Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano paparkan kiat-kiat dalam memimpin daerah. Serta memberikan motivasi kepada para mahasiswa Universitas Eka Sakti (Unes) saat memberikan Kuliah Umum di hadapan mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Unes, di Auditorium Kampus Universitas.

Di Hadapan Mahasiswa Unes Wako Fadly Amran Paparkan Kiat Memimpin Daerah

PADANG, METRO

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano paparkan kiat-kiat dalam memimpin daerah. Serta memberikan motivasi kepada para mahasiswa Universitas Eka Sakti (Unes) agar menjadi pemuda yang mampu menjadi pemimpin.

"Ketika masuk ke dalam sistem, kita harus pelajari dulu setiap karakter yang ada. Agar mampu menerapkan strategi yang harus kita terapkan selama berada dan memimpin sistem tersebut," ungkap Fadly saat memberikan Kuliah Umum di hadapan mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Unes, di Auditorium Kampus Universitas itu, di Padang, Sabtu (16/7).

Dalam memimpin daerah, sebut Fadly, harusnya setiap kepala daerah memiliki jiwa responsif dan peka terhadap setiap persoalan yang ada di tengah-tengah masyarakat.

"Jika sikap responsif telah tertanamkan, maka kebijakan-kebijakan inovatif akan datang mengiringi. Sehingga tercipta masyarakat yang partisipatif," tutur wali kota muda ini.

Dikatakan Fadly, sikap partisipatif masyarakat sangat dibutuhkan dalam membangun daerah. Pasalnya dari ide-ide partisipatif masyarakat, pemerintah mampu menyeleksi pembangunan yang dibutuhkan masyarakat.

"Mulailah tiga sifat tadi sejak menjadi mahasiswa ini. Terapkan dalam organisasi-organisasi yang saat ini kawan-kawan geluti. Semoga nanti para mahasiswa Unes ini mampu menjadi pemimpin-pemimpin muda," ujar Fadly.

Kuliah Umum yang digagas Program Studi (Prodi) Ilmu Administrasi Negara (IAN) itu, diikuti sekitar 400-an mahasiswa dengan tema "Peran Pemerintah Daerah dalam Menciptakan Pemerintah yang Responsif, Inovatif dan Partisipatif" (rmd)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

Pemko-Ruangguru Sepakat Lanjutkan ITF



Terbukti Tingkatkan Kompetensi Guru

Padangpanjang, Padak—Komit terhadap peningkatan kompetensi guru yang signifikan lewat program beasiswa pelatihan dan pembinaan guru, Pemerintah Kota (Pemko) Padangpanjang dan Ruangguru kembali sepakat melanjutkan kerja sama pada 2023 mendatang.

Wali Kota Padangpanjang, Fadly Amran BBA Datuk Paduko Malano mengaku sangat mengapresiasi kesepakatan tersebut dengan melihat Ruangguru yang terbukti mampu meningkatkan kompetensi guru. Hal tersebut berkaca dari hasil Indonesia Teaching Fellowship (ITF) fase I tahun 2019 dan fase II tahun 2021 lalu.

"ITF fase I dan II terbukti memberikan dampak yang signifikan terhadap kompetensi guru. Pemko melihat ini perlu dilanjutkan dan di anggarkan kembali tahun ini, agar bisa terlaksana ITF fase III tahun mendatang," ujar Wako Fadly.

Di kesempatan yang sama, Key Account Manager West Indonesia Ruangguru, Ismail mengatakan program pelatihan ITF Fase II selama 7 bulan pada Mei-Desember 2021 lalu berhasil melahirkan guru sebagai peer-tutor dan penggerak komunitas guru.

Dijelaskannya, hasil *try out* (TO) program ITF tahun itu yang diikuti sebanyak 70 guru, memperlihatkan peningkatan kapasitas guru hingga 71 persen. Ini tercatat secara khusus pada Annual Impact Report Ruangguru 2021.

"Nilai TO Uji kompetensi Guru (UKG) tes awal 38,3 menjadi 65,6. Melewat Standar Uji (UKG) Nasional 2015 yakni 55. Begitu juga dengan ITF fase I tahun 2019 dengan peserta 103 pendidik, berhasil meningkatkan kompetensi guru sebesar 53 persen," ujar Ismail.

Peningkatan tersebut dikatakan Ismail, diukur dari rata-rata nilai *try out* uji kompetensi guru (TO UKG), dengan peningkatan skor sebesar 21,93 poin. Dibandingkan kegiatan fase I di tahun sebelum yang mengikuti program ITF, hanya 2,67 persen guru yang berhasil memperoleh nilai TO UKG di atas rata-rata nasional.

"Berdasarkan kesepakatan bersama pihak Pemko dengan Ruangguru, program ITF tahun 2023 direncanakan berlangsung mulai Januari hingga Desember. Sedikitnya akan diikuti 100 orang guru yang melewati tahapan seleksi," pungkask Ismail. (wrd)

BERLANJUT: Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran bersama pihak Ruangguru saat bincang kesepakatan lanjutan program ITF dan program beasiswa BKK.

Fasilitasi Beasiswa Bimbingan Kesiapan Kerja

Padangpanjang, Padak—Selain konsisten peningkatan kompetensi pendidik, Pemko Padangpanjang dan Ruangguru juga berkomitmen bakal memfasilitasi program beasiswa Bimbingan Kesiapan Kerja (BKK) bagi mahasiswa tingkat akhir dan baru lulus perguruan tinggi.

Key Account Manager West

Indonesia Ruangguru, Ismail mengatakan program yang satu-satunya di Sumbar ini dilaksanakan selama tiga bulan. Sasaran fasilitas bimbingan disebutkan juga meliputi peserta pelatihan Balai Latihan Kerja (BLK) yang masih aktif maupun yang sudah tamat.

"Bersama Pemko Padang-

panjang, kita akan menjadwalkan program pelatihan ini, yang direncanakan pada tahun ini untuk 150 orang," kata Ismail.

Program BKK menyediakan berbagai jenis pelatihan, meningkatkan kompetensi kerja, pengembangan diri dan *soft skill* bagi peserta. Peserta akan mendapatkan dua kelas wajib, mas-

ing-masing kelas kesiapan kerja dan Bahasa Inggris, serta satu kelas pilihan.

Selain itu program BKK disebutkannya, juga memberikan pendampingan peningkatan keterampilan melalui diskusi berkelompok, webinar, layanan konseling, karir, info lowongan kerja, hingga pelaksanaan pa-

meran kerja (*job fair*).

"Berdasarkan data Ruangguru, dampak program dari 32.257 peserta yang ikut, sedikitnya 32 persen mendapatkan kenaikan pendapatan setelah menyelesaikan program. Sedangkan 22 persen lainnya mengalami peningkatan karir," pungkask Ismail. (wrd)



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres

DPRD Bingung Sikapi Tender Sport Center

Padangpanjang, Padek—Berujung tanpa pemenang, DPRD Padangpanjang mengaku bingung menilai proses pelaksanaan tender proyek multi years pembangunan Sport Center yang dianggarkan melalui APBD tahun jamak 2022-2023 sebesar Rp70 miliar itu.

Anggota DPRD Padangpanjang dari Partai Golkar, Novi Hendri menyebut dari pemahaman secara normatif dalam kegiatan tender tentu melewati sejumlah tahapan dengan mengacu pada ketentuan perundang-undangan.

"Jika semua tahapan dibuat dan dijalankan sesuai dengan ketentuan yang jelas, diyakini tidak akan menimbulkan risiko negatif. Termasuk dalam proses tender Sport Center ini. Jika semua pihak yang terlibat tidak alpa dengan serangkaian ketentuan yang telah disampaikan secara terbuka, kami yakin juga tidak akan berujung buruk seperti ini," jawab Novi ketika ditemui di salah satu cafe di Padangpanjang, Minggu (17/7) kemarin sore.

Novi yang juga merupakan wakil rakyat paling senior di DPRD itu, mengaku bingung mengetahui fakta tidak adanya perusahaan berpengalaman di berbagai pembangunan

skala besar nasional itu tidak memahami persyaratan yang disyaratkan.

"Ini memang terkesan aneh, ketika semua rekanan penyedia yang memasukan dokumen lelang hingga penawaran ternyata tidak memenuhi syarat sebagai mana yang disyaratkan. Kepastian secara kongkritnya, tentu ini akan menjadi *pe-er* bagi kita meminta kejelasan dari Pokja dan PBJ. Pokja sebagai pelaksana tender, perlu diingatkan kerjanya harus profesional," tegas Novi.

Menyikapi dinamika pelaksanaan tender yang telah molor beberapa kali dari target awal, Novi mengaku sangat khawatir jika proses tender harus diulang. Pengorbanan kebijakan untuk penganggaran pembangunan ini, turut didukung DPRD mengingat merupakan salah satu program unggulan Pemko Padangpanjang.

"Ini apakah karena Pokja bekerja di bawah tekanan dan lain sebagainya, atau rekanan yang tidak mengerti dengan persyaratan yang ditetapkan. Bisa banyak asumsi liar jadinya, jika ini tidak segera diklarifikasi pihak Pokja dan PBJ secara kongkrit," pungkask Novi. (wrd)

Pelaku Ekraf Mesti Sadari Pentingnya HAKI

Padangpanjang, Padek—Menjaga produk usaha dari klaim pihak lain, Pemerintah Kota (Pemko) Padangpanjang melalui Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) sosialisasikan pentingnya pendaftaran Hak Kekayaan Intelektual (HAKI) bagi pelaku karya ekonomi kreatif (Ekraf).

Kepala Bidang Pariwisata pada

dinas terkait, Reynold Oktavian menyebut selain memproteksi branding produk, HAKI juga berguna untuk mempercepat perkembangan bisnis yang dimiliki. Karena itu disebutkannya, Pemko telah memberikan kemudahan bagi para pelaku usaha yang ingin mendaftarkan HAKI.

"Kemudahan telah diberikan, baik dari segi pelayanan dan sebagai-

nya. Semua itu dikembalikan kepada pelaku usaha untuk mengambil peluang yang telah diberikan tersebut," ujar Reynold melalui selularnya, Minggu (17/7).

Disampaikan, pihaknya terus melakukan pendekatan dan sosialisasi secara kontiniu untuk meningkatkan kesadaran pelaku usaha akan pentingnya HAKI tersebut. Diant-

aranya baru saja sekitar 25 pelaku Ekraf di kota sejuk itu, diberikan pemahaman pentingnya proteksi produk dengan HAKI.

"Sasarannya agar jangan nanti kalau sudah besar, karya atau produk yang kita miliki baru ketahuan ternyata memakai merek orang lain. Jadi jika mau maju, brand atau merek harus didaftarkan HAKI sebagai

tahapan menaikkan kelasnya IKM (industri kecil dan menengah) ataupun produk," ucap Reynold.

Pada kegiatan yang digelar di salah satu hotel di Padangpanjang beberapa waktu lalu itu, ditunjukkan pada sebagian pelaku ekraf unggulan. Di kesempatan itu katanya, dinas juga membuka peluang fasilitasi pembiayaan kepada seluruh pelaku ekraf,

seniman maupun pengkarya lain se-Kota Padangpanjang yang ingin mendapatkan HAKI terhadap karya maupun produk ekonomi kreatif.

"Biaya pendaftaran akan sepenuhnya dibantu Disporapar. Peluang ini terbuka untuk semua warga Padangpanjang termasuk yang tidak mengikuti sosialisasi secara langsung pada saat itu," pungkask Reynold. (wrd)



Nama Media : Harian Haluan

BANK NAGARI PADANG PANJANG

Dividen Tahun Buku 2021 Diserahkan ke Pemko



FOTO BERSAMA - Kepala Cabang Bank Nagari Padang Panjang, Zulhendri menyerahkan Dividen tahun 2021 kepada Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran. APIZRAJALAM

Fadly Amran Dukung Hadirnya DDII

PADANG PANJANG, HALUAN — Wali Kota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA Dt Paduko Zmalano menerima kunjungan silaturahmi Dewan Da'wah Islamiyah Indonesia (DDII) Kota Padang Panjang di ruang kerjanya, Selasa (13/7).

Dalam kunjungan tersebut, para pengurus DDII menyam-

paikan rencana penguatan pengurus DDII Kota Padang Panjang pada tanggal 23 Juli mendatang.

"Alhamdulillah, susunan pengurus DDII Kota Padang Panjang sudah rampung, dan InsyaAllah akan dikukuhkan secepatnya. Semoga kehadiran DDII di Kota Padang Panjang

dapat memberi bermanfaat bagi masyarakat dan pemerintah di Kota Padang Panjang," ungkap Ketua DDII Padang Panjang Zul Azmi.

Kehadiran DDII di Kota Padang Panjang ini, disambut baik oleh Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran. Ia berharap DDII mampu memberikan

kontribusi terhadap kemasyarakatan banyak.

"Kehadiran DDII di Kota Serambi Mekkah ini tentu sangat dikami dukung, kami menitipkan harapan besar kepada DDII agar mampu melahirkan pendakwah-pendakwah hebat yang berasal dari Padang Panjang ini," tutur Fadly Amran (pis)

PADANG PANJANG, HALUAN — Bank Nagari Cabang Kota Padang Panjang serahkan dividen tahun buku 2021 kepada Pemerintah Kota sebagai salah satu pemegang saham sebesar Rp6.565.068.670. Dividen ini diserahkan secara simbolis oleh Kepala Cabang Bank Nagari Padang Panjang, Zulhendri yang diterima Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran, BBA Dt Paduko Malano didampingi Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD), Dr. Winarno, M.E, Selasa (12/7) di Ruang Kerja Wali Kota.

Setelah menerima Dividen Bank Nagari, Fadly Amran mengucapkan terima kasih kepada Bank Nagari dan berharap kerja sama, masukan dan hubungan baik kemitraan Pemko dengan Bank Nagari bisa terjaga dengan baik.

Sementara itu, Zulhendri mengatakan, dividen tahun buku 2021 ini telah masuk ke Pemko melalui BPKD dari akhir April 2022. Saat ini dilakukan penyerahan secara simbolis yang diterima langsung oleh wali kota.

Lebih lanjut, jelasnya, dividen Bank Nagari ini tumbuh lebih kurang Rp1,2 miliar dari tahun buku sebelumnya pada angka Rp5.356.882.481,-. Sampai saat ini total saham Pemko di Bank Nagari tercatat sebesar Rp39,4 miliar.

"Kalau dipersentasikan, dividen ini meningkat sebesar 22,6%. Dan dengan telah disahkannya Perda Penambahan Saham pada tahun lalu, kami berharap Pemko bisa menambah sahamnya pada APBD P tahun ini," ucapnya. Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Zulhendri juga

menyampaikan, untuk penyaluran Kredit Usaha Rakyat (KUR) ditargetkan dari pusat sebesar Rp39 miliar. Sampai akhir Juni tahun ini, sudah tersalur sebesar Rp31 miliar dengan jumlah nasabah kurang lebih 300 orang.

"Alhamdulillah KUR ini terserap dengan baik, yang terdiri dari KUR konvensional dan syariah. Ditujukan kepada pedagang dan usaha lainnya di Kota Padang Panjang dan sekitarnya," tuturnya.

Zulhendri juga menyampaikan, dalam moment HUT kemerdekaan RI ke 77 Tahun 2022 ini, Bank Nagari mengadakan promo "Cashback Merdeka" ditujukan pinjaman kepada PNS dan Pensiunan, yaitu cashback maksimal Rp1 juta kepada peminjam lama yang melakukan top up dan kepada peminjam baru/take over, promo ini berlaku sd.akhir Agustus dan bunga/margin pinjaman juga turun.

Pada kesempatan yang sama, Bank Nagari juga menyerahkan buku Annual Report/Laporan Tahunan Bank Nagari 2021 kepada wali kota selaku pemegang saham. (pis)



Nama Media : Harian Haluan

**REKTOR ISI PADANG PANJANG,
PROF. DR. NOVESAR JAMARUN, M.S**

Saatnya, Pariwisata Berbasis Event

PADANG PANJANG, HALUAN

— Sebagai salah satu perguruan tinggi seni di Indonesia, Institut Seni Indonesia (ISI) Padang Panjang terus berupaya menggali, membina, dan mengembangkan seni budaya nusantara semaksimal mungkin, dengan target menghasilkan lulusan yang berkualitas, yaitu seni-man dan budayawan intelektual



yang berwawasan global yang berlandaskan pada etika dan logika estetika.

Rektor ISI Padang Panjang, Prof. Dr. Novesar Jamarun, M.S mengatakan, para mahasiswa dan alumni ISI Padang Panjang diharapkan mampu untuk memenuhi kebutuhan pemangku

>> SAATNYA, hal 07

Pariwisata Dari Halaman. 1

yang indah, namun karena budayanya.

Di Sumbar, katanya, kecintaan terhadap budaya sudah mulai membaik seiring dengan peningkatan pembangunan wisata yang sudah digencarkan kembali. Seperti silat, randai, dan tarian-tarian, tanpa seni ini sebuah destinasi wisata Sumbar tidak hidup, karena seni budaya merupakan ujung tombak pariwisata.

“Kenapa menjadi ujung tombak, karena jika wisatawan datang ke sebuah destinasi tanpa adanya identitas orang akan bingung mereka di mana,” katanya.

Tidak hanya itu, pembeda budaya Minangkabau dengan daerah lain adalah musik tradisional dan rumah gadang, dan masih banyak

lainnya yang menjadi ciri khas Sumbar yang memiliki peran penting. Apalagi saat ini sudah terjadi transformasi wisata para wisatawan ingin merasakan kearifan lokal.

Ia menambahkan, saat ini juga sudah banyak gerakan budaya, khususnya dari nagari-nagari, seperti Kabupaten Solok, yang memperdayakan budayanya. Begitu juga dengan nagari lain, yang juga luar biasa memperkenalkan budayanya. Hanya di daerah perkotaan yang masih kurang.

‘Semua nagari yang melalui komunitas dan didukung oleh pemerintah. Jadi tidak bisa dipisahkan antara budaya dengan pariwisata, harus disatukan karena budaya napas nya wisata,’ ucapnya. (fdi)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Fadly Amran Motivasi Mahasiswa Unes

26 Santri MDTA Nurul Taqwa Ikuti Khatam Qur'an

Ngalau, Rakyat Sumbar— Sebanyak 26 santri MDTA Nurul Taqwa, Jambu, Nagari Gunung mengikuti Khatam Qur'an, Sabtu (16/7).

Wakil Walikota Padangpanjang Asrul mengapresiasi kegiatan ini saat memberikan kata sambutan. Dikatakannya para guru telah berhasil mengajar anak didiknya.

"Saya harap semua yang khatam hari ini tidak berhenti sampai di sini saja. Lanjutkan ke depan, jangan pernah merasa selesai karena Alqur'an bukanlah titik akhir, tapi awal untuk menjadi sebaik-baiknya umat," katanya.

Asrul juga berpesan kepada peserta khatam supaya menjaga hafalan bacaannya, niatkan hati untuk menjadi penghafal Alqur'an, banyak-banyak mengulang, kalau bisa kuasai tafsir setiap ayat yang dipelajari.

Sementara itu Ketua Pe-



WAKIL Walikota Padangpanjang Asrul bersama peserta Khatam Qur'an MDTA Nurul Taqwa Kelurahan Ngalau.

laksana, Ade Afdil menyampaikan, Khatam Alqur'an ini merupakan program utama MDTA. Saat ini du Musala Nurul Taqwa ini adalah Khatam Qur'an yang kedua kalinya.

"Sejauh ini anak-anak MDTA di sini sudah ada yang ikut berpartisipasi dalam MTQ tingkat kecamatan dan nasional. Anak-anak di sini juga sudah disiapkan untuk ikut MTQ tingkat kecamatan se-

lanjutnya," ucapnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Padangpanjang Timur, Drs. Asrul, Lurah Ngalau, Dani Afriko dan angku-angku niniak mamak serta undangan lainnya. (ned)

Paparkan Kiat-kiat Memimpin Daerah

MEDDY SULHENDI
Harian Rakyat Sumbar

Walikota Padangpanjang Fadly Amran memaparkan kiat-kiat dalam memimpin daerah. Serta memberikan motivasi kepada para mahasiswa Universitas Eka Sakti (Unes) agar menjadi pemuda yang mampu menjadi pemimpin.

"Ketika masuk ke dalam sistem, kita harus pelajari dulu setiap karakter yang ada. Agar mampu menerapkan strategi yang harus kita terapkan selama berada dan memimpin sistem tersebut," kata Fadly saat memberikan Kuliah Umum di hadapan mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Unes, di Auditorium Kampus Universitas itu, di Padang, Sabtu, (16/7).

Dalam memimpin daerah, sebut Fadly, harusnya setiap kepala daerah memiliki jiwa responsif dan peka terhadap setiap persoalan yang ada di tengah-tengah masyarakat.

"Jika sikap responsif telah tertanamkan, maka kebijakan-kebijakan inovatif akan datang mengiringi. Sehingga tercipta masyarakat yang partisipatif," tutur wali kota muda ini.

Dikatakan Fadly, sikap partisipatif masyarakat sangat dibutuhkan dalam membangun daerah. Pasalnya dari ide-ide partisipatif masyarakat, pemerintah mampu menyeleksi pembangunan yang dibutuhkan masyarakat.

"Mulailah tiga sifat tadi sejak menjadi mahasiswa ini. Terapkan dalam organisasi-organisasi yang saat ini kawan-kawan geluti. Semoga nanti para mahasiswa Unes ini mampu menjadi pemimpin-pemimpin muda," ujar Fadly.

Kuliah Umum yang digagas Program Studi (Prodi) Ilmu Administrasi Negara (IAN) itu, diikuti sekitar 400-an mahasiswa dengan tema "Peran Pemerintah Daerah dalam Menciptakan Pemerintah yang Responsif, Inovatif dan Partisipatif". (ned)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran saat menjadi pembicara pada Kuliah Umum Program Studi Ilmu Administrasi Negara Universitas Ekasakti Padang.

Belasan Peserta Pelatihan Diberangkatkan ke Bekasi

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Pemerintah Kota Padangpanjang melalui Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) setempat, memberangkatkan peserta Pelatihan Berbasis Kompetensi (PBK) ke Balai Besar Pelatihan Vokasi dan Produktivitas (BBPVP) Be-

kasi, Sabtu (16/7).

Keberangkatan peserta ini merupakan buah kerja sama Pemko dengan BBPVP beberapa waktu lalu. Sebanyak 12 peserta, terdiri dari empat orang Kejuruan Pariwisata, empat orang Kejuruan TIK dan empat orang Kejuruan Elektronika mendapat pelatihan.

Lama pelatihan bervariasi. Kejuruan Pariwisata 18 Juli-19 Agustus, Kejuruan TIK 18 Juli-16 September dan Kejuruan Elektronika 18 Juli-23 September.

Kepala DPMPTSP Ewasoska saat melepas peserta pelatihan tersebut menyampaikan agar ber-sungguh-sungguh mengikuti

pelatihan, serta menjaga nama baik Kota Padangpanjang.

"Salah satu indikator keberlangsungan pelatihan di diklat ini untuk tahun berikutnya tergantung dari peserta pelatihan saat ini. Jika ada peserta pelatihan Padangpanjang yang bermasalah, kuota pelatihan akan dievaluasi

oleh BBPVP," ujarnya.

Kuota pelatihan ini, sebut Ewasoska, merupakan hak warga Kota Padangpanjang. Peserta saat ini merupakan calon peserta yg telah terdaftar dan lulus dari tahapan seleksi.

"Untuk itu, manfaatkanlah sebaik-baiknya hak pelatihan ini

dan semoga bermanfaat dalam memasuki dunia usaha dan dunia kerja," tuturnya.

Tampak hadir, Koordinator Bidang Penanaman Modal dan Ketenagakerjaan (PMK), Mardi Sunjami, S.E dan Sub koordinator PMK, Hendri Febrian, S.Kom. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Siswa SMAN 1 Sumbar Raih Medali Perunggu KSR

JON KENNEDI

Siswa SMAN 1 Sumatera Barat Mikhail Ikhwanov, mampu meraih medali perunggu pada ajang Kompetisi Sains Ruangguru (KSR).

KSR ini diselenggarakan secara online pada Agustus 2021 dan diikuti lebih kurang 20.000 peserta. Ada enam bidang studi yang diperlombakan yaitu Matematika, Biologi, Fisika, Kimia, Ekonomi dan Geografi.

Mikhail ikut pada bidang Matematika. Lomba ini dibagi atas dua babak, yaitu babak regional dan babak nasional. "Alhamdulillah bisa masuk ke babak nasional. Di babak ini mendapat medali perunggu," ujarnya.



SISWA SMAN 1 Sumbar Mikhail Ikhwanov, mampu meraih medali perunggu pada ajang Kompetisi Sains Ruangguru.

Adapun ruangguru, perusahaan teknologi yang berfokus pada layanan berbasis pendidikan ini, ternyata memiliki kesan sangat baik bagi bungsu empat bersaudara yang baru saja lulus di SMAN 1 Sumbar ini.

Bukan hanya lantaran pernah berprestasi di ajang yang diselenggarakan perusahaan ini, melainkan dirinya juga merasakan manfaat atas aplikasi Ruangguru.

"Untuk aplikasi Ruangguru, Mikel (panggilan akrab Mikhail-red) juga pakai selama setahun dan membeli paket UTBK. Aplikasi Ruangguru ini sangat membantu Mikel untuk belajar UTBK. Alhamdulillah Mikel lulus di Universitas Andalas, Fakultas Kedokteran tahun ini," tuturnya.

Mikel merupakan satu di antara banyak orang yang merasakan dampak dari aplikasi Ruangguru ini. Dampak yang sangat positif inilah, menyebabkan Pemko Padang Pan-

jang menggandeng Ruangguru di berbagai kerja sama.

Seperti peningkatan kompetensi guru melalui program Teaching Fellowship (ITF). Program ini terbukti mampu meningkatkan kompetensi guru melewati Standar Uji Kompetensi Guru (UKG).

Pemko dan Ruangguru juga bakal memfasilitasi Program Beasiswa Bimbingan Kesiapan Kerja (BKK). Program ini ditujukan pada mahasiswa tingkat akhir atau baru saja lulus, serta para peserta pelatihan Balai Latihan Kerja (BLK) yang masih aktif maupun yang sudah tamat.

Kemudian, menjalankan program Smart Surau. Di setiap lokasi masjid tempat kegiatan Smart Surau, disediakan aplikasi pembelajaran dari Ruangguru untuk seluruh mata pelajaran yang memuat berbagai materi pembelajaran dari tingkat SD hingga SLTA. (ned)

Tingkatkan Kompetensi Guru, Padangpanjang Lanjutkan Program ITF

PENINGKATAN kompetensi guru yang signifikan lewat Program Beasiswa Pelatihan dan Pembinaan Guru, Indonesia Teaching Fellowship (ITF) fase I tahun 2019 dan fase II tahun 2021, Pemko dan Ruangguru sepakat melanjutkan kesuksesannya pada fase III tahun 2023, penganggaran tahun 2022.

Walikota Padangpanjang Fa-

dly Amran menyampaikan, Pemko mengapresiasi kerja sama dengan Ruangguru yang terbukti mampu meningkatkan kompetensi guru lewat program ITF.

"ITF fase I dan fase II terbukti memberikan dampak yang signifikan terhadap kompetensi guru. Pemko melihat ini perlu dilanjutkan. Sehingga kita anggarkan kembali tahun 2022, agar bisa ter-

laksana pada fase III tahun 2023," ujarnya seraya menuturkan hal ini merupakan komitmen Pemko melahirkan guru yang berkualitas.

Key Account Manager West Indonesia Ruangguru, Ismail mengatakan program pelatihan ITF Fase II selama 7 bulan, Mei-Desember 2021 lalu berhasil melahirkan guru berdampak, sebagai peer-tutor dan penggerak komu-

nitasi guru. Diikuti sebanyak 70 guru.

Dijelaskannya, hasil Try Out (TO) Program ITF tahun 2021 memperlihatkan peningkatan kapasitas guru sebesar 71%. Ini tercatat secara khusus pada Annual Impact Report Ruangguru 2021. "Nilai TO Uji kompetensi Guru (UKG) tes awal 38,3 menjadi 65,6. Melewati Standar Uji (UKG)

Nasional 2015 yakni 55," ujarnya.

Begitu juga dengan ITF fase I tahun 2019. ITF fase I diikuti 103 pendidik dan berhasil meningkatkan kompetensi guru sebesar 53% persen.

Peningkatan ini diukur dari rata-rata nilai Try Out Uji Kompetensi Guru (TO UKG), dengan peningkatan skor sebesar 21,93 poin dibandingkan sebelum me-

ngikuti program ITF. "Sebelum ITF Padang Panjang fase I dilaksanakan, hanya 2,67% guru yang berhasil memperoleh nilai TO UKG di atas rata-rata nasional," jelasnya.

Adapun ITF tahun 2023 berlangsung dari Januari hingga Desember. Diikuti 100 orang guru yang melewati tahapan seleksi. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran bersama GMILK Kota Padangpanjang.

GMILK Gencarkan Berbagai Aksi Sosial

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Generasi Milenial Keren (GMILK) terus menggelar berbagai kegiatan sosial. Dalam waktu dekat, GMILK juga akan menyalurkan bantuan kepada anak-anak di panti asuhan.

Pendiri GMILK, Ridwan-syah mengatakan, sejak ber-

dirinya GMILK ini, para anggotanya selalu gencar melakukan kegiatan sosial kemasyarakatan.

“Meskipun perkumpulan ini bermula dari kejuaraan game, namun kami terus gencar berbuat aksi sosial. Seperti, membersihkan rumah ibadah, berbagi takjil di bulan Ra-

madan, dan berbagi pakaian layak pakai ke panti asuhan dan orang-orang kurang mampu,” sebut Ridwan-syah.

Dikatakannya, perkumpulan GMILK ini juga memiliki berbagai divisi. Salah satunya divisi pertanian, yang akan mencoba menggarap perkebunan stroberi

di kawasan Ganting.

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mendukung kegiatan sosial yang terus digencarkan para milenial yang tergabung dalam GMILK.

Sebagai bukti dukungannya, Wako Fadly juga ikut sertamenyumbang puluhan

pakaian layak pakai yang akan diserahkan ke panti asuhan oleh anggota GMILK.

“Aksi-aksi seperti ini tentu akan sangat bermanfaat bagi orang banyak. Teruslah menebarkan kebaikan. Semoga mampu memotivasi pemuda-pemuda lain agar melakukan hal yang sama,” ucap Fadly. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

Pengusaha Padang Panjang Bisa Daftar HAKI Gratis

Padang Panjang, *Khazanah*— Wali Kota Padang Panjang, Fadly Amran mengatakan, pendaftaran Hak Kekayaan Intelektual (HAKI) terhadap para pelaku karya ekonomi kreatif (ekraf) sangatlah penting.

"Di samping untuk membranding produk yang telah dimiliki agar tidak bisa diklaim oleh pihak lain, pendaftaran HAKI salah satunya juga berguna untuk mempercepat perkembangan bisnis yang dimiliki," kata Fadly Amran.

Hal tersebut disampaikan saat membuka sosialisasi HAKI terhadap karya ekonomi kreatif di Aula Hotel Pangeran, Kota Padang Panjang, Kamis (14/7) kemarin.

Saat ini, kata Fadly, pemerintah sudah memberikan kemudahan kepada para pelaku usaha yang ingin mendaftarkan HAKI, baik dari segi pelayanan dan lainnya.

"Semua itu dikembalikan kepada semua pengusaha, mau atau tidak mengambil peluang yang telah diberikan tersebut," sebutnya.

Fadly menilai, bisnis atau usaha yang dimiliki sudah berkembang, sangat penting karya ataupun produk yang dimiliki diproteksi, supaya tidak diklaim pihak lain melalui HAKI dan hak merek.

"Jangan nanti kalau sudah besar, karya atau produk yang kita miliki baru diketahui ternyata

memakai merek orang lain. Jadi jika mau maju, brand atau merek harus didaftarkan HAKI sebagai tahapan menaikkan kelasnya IKM (industri kecil dan menengah) ataupun produk," tambahnya.

Kepada para peserta, Fadly berpesan agar mengikuti pelatihan dengan baik dan sungguh-sungguh, sehingga ilmu yang diberikan para narasumber dapat diterapkan semestinya.

Sementara itu, Ketua Pelaksana, Reynold Oktavian mengatakan, sosialisasi HAKI ini bertujuan untuk mengenalkan kepada sebagian pelaku ekraf unggulan Kota Padang Panjang mengenai apa itu HAKI.

Pentingnya pengakuan terhadap kekayaan intelektual terhadap sebuah karya maupun produk kreatif dari para pelaku.

"Dalam kegiatan ini kami hanya bisa mengundang 25 pelaku ekraf dan berharap para peserta memiliki pemahaman yang terang dan jelas mengenai HAKI dan untuk selanjutnya bisa membantu menyebarkan informasi kepada para pengusaha ekraf atau penghasil karya lainnya," ucapnya.

Setelah sosialisasi, kata Reynold, Pemko melalui Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) juga membuka peluang fasilitas pembiayaan kepada seluruh pelaku ekraf, seniman maupun pengkarya lain se-Kota Padang Panjang yang



WALIKOTA - Fadly Amran, Walikota Padang Panjang, Fadly Amran. (ist)

ingin mendapatkan HAKI terhadap karya maupun produk ekonomi kreatif.

Biaya pendaftaran akan sepenuhnya dibantu oleh Disporapar. Peluang ini terbuka untuk semua warga Padang

Panjang termasuk yang tidak mengikuti sosialisasi secara langsung.

"Untuk pertanyaan bisa melalui chat WhatsApp kepada Sub Koordinator Ekonomi Kreatif Disporapar, Dessy pada nomor

085283938363 dan juga Yuni di nomor 085724874205,"

tambahnya. Adapun narasumber pada kegiatan tersebut di antaranya dari unsur akademisi dan praktisi, yaitu Muhammad Fadli atau yang

lebih populer dikenal dengan nama Ajo Wayoik.

Kemudian dari Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual Kementerian Hukum dan HAM, Imelda Milu Kemalasari dan Hendri Miko. ■ paul hendri

Mustahik Terima Bantuan Baznas

Padang Panjang, *Khazanah*— Pucuk dicinta ulam pun tiba, sumur digali air pun datang bak kata pepatah mengatakan sebuah keberuntungan, bagaimana tidak setelah dua tahun ditimpa pandemi covid yang memporak porandakan ekonomi masyarakat, kini masyarakat memasuki tahun ajaran baru sekolah, berbagai polemik keuangan mulai merambah orang tua.

Menyadari kondisi itu "Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Padang Panjang tak mau diam, dan mengambil kesempatan menyalurkan bantuan Padang Panjang cerdas untuk 103 mustahik dengan total Rp203.275.000,-

Zakat masyarakat yang terkumpul di basnaz kota Padang Panjang itu kini diwaktu yang tepat di bagikan oleh WaliKota, H. Fadly Amran. BBA di lantai 2 masjid Tauhid Pasar Baru Kota Padang Panjang, Kamis (14/7)

Dari total dua ratus juta lebih itu, zakat itu terbagi dalam Program Padang Panjang Cerdas, Padang Panjang Sehat, Padang Panjang Peduli dan Program Padang Panjang Dakwah.

Disaksikan Walikota dan pengurus basnaz sebanyak 103 orang mustahik menerima zakat dengan total zakat yang disalurkan sebesar Rp203.275.000. Di antaranya untuk Program Padang Panjang Cerdas sebanyak 92 orang, Padang Panjang Sehat enam orang, Padang Panjang Peduli sebanyak empat orang dan Program Padang Panjang Dakwah satu orang ■ Paulhendri.



Nama Media : Mingguan Sumbar Post

Kota Serambi Mekkah

Gubernur Resmikan Asrama Baru Perguruan Thawalib

Padang Panjang - Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah Datuak Marajo didampingi Wali Kota, H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano meresmikan Asrama Baru Perguruan Thawalib, Selasa (12/7/2022).

Gedung asrama yang diresmikan ini merupakan bangunan yang rampung pada tahap I, dimulai November 2021 lalu. Luas terbangun saat ini yaitu 12 x 48 meter persegi. Terdiri dari 8 kamar, 1 kamar diisi 16 santri. Adapun total luas keseluruhan yaitu 48 x 36 meter persegi untuk 22 kamar, menampung 352 santri.

Pemkot Padang Panjang turut memberikan dana hibah pada pembangunan asrama ini sebesar 300 juta.

Tampak hadir, anggota DPR RI yang merupakan Ketua Pembina Yayasan Perguruan Thawalib, Drs. H. Guspari Gaus, M.Si, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md, Forkopimda, jajaran pejabat



Pemkot Padang Panjang dan undangan lainnya.

Gubernur Mahyeldi dalam sambutannya menyampaikan, Perguruan Thawalib memiliki peranan penting dalam kemerdekaan Indonesia, serta turut menghadirkan tokoh nasional, dan karya besar.

"Catatan sejarahwan terdapat 9.000 lebih karya ulama Minangkabau. Di antaranya berasal

dari ulama yang dilahirkan di Thawalib," sebutnya.

Mahyeldi berharap, Thawalib dapat berperan menjaga falsafah Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah. Thawalib diharapkan kembali menghadirkan ulama kelas dunia maupun nasional. "Mudah-mudahan Thawalib bisa menjawab kerinduan itu semua," ujarnya.

Sementara itu Wako Fadly

menuturkan, akan selalu mendukung perguruan Thawalib yang telah mencetak sederet orang-orang hebat. Thawalib, sebutnya, merupakan aset dan ikon Kota Padang Panjang serta Sumbar.

Terkait peresmian gedung asrama baru, Fadly mengatakan, hasil sumbangsih bersama secara materil, tenaga, pikiran, support dan doa. "Peresmian ini merupakan amalan kita bersama. Thawalib milik Sumbar dan Kota Padang Panjang," ujarnya.

Menurut Fadly, kader Thawalib banyak yang menjadi pemimpin dan memberikan pengaruh. Dasar ilmu kepemimpinan di Thawalib perlu dipertahankan dan diberikan kepada santri.

"Semoga lulusan Thawalib menjadi ulama yang memiliki leadership," katanya.

Guspari Gaus menuturkan, Thawalib telah menampakan progres ke arah yang lebih baik.

"Proses perbaikan sesuai harapan. Saya sangat merasakan bagaimana dinamika di Thawalib. Berbeda dengan yang lain, Thawalib memiliki khasanah serta karakter tersendiri," tuturnya.

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Padang Panjang, Drs. H. Alizar, M.Ag sebagai alumni Thawalib, mengingatkan pesan dari salah seorang lulusan Thawalib Mansoer Daoed Datuak Palimo Kayo, bahwa Thawalib bisa bertahan bila "bapucuk ka ateh dan baurek ka bawah".

Datuak Palimo Kayo, selain ulama, juga berkiprah sebagai politisi dan sempat menjadi diplomat sekaligus duta besar.

"Kami melihat, agaknya itu yang diamalkan. Yang tak dapat disangkal Padang Panjang sebagai Serambi Mekkah, benang merahnya tak lepas dari Thawalib yang sudah ada sejak 1911 lalu. Embrionya dari Surau Jembatan Besi," ungkapnya. (* /AA)

BerAKHLAK
Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com